



KPÖ-Gemeinderatsklub

8011 Graz – Rathaus
Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 – 872 2150
+ 43 (0) 316 – 872 2151
+ 43 (0) 316 – 872 2152
+ 43 (0) 316 – 872 2153

Fax: + 43 (0) 316 – 872 2159

E-Mail: kpoe.klub@stadt.graz.at

Gemeinderätin Dipl. Mus. Christine Braunersreuther

Donnerstag, 17. Mai 2018

Antrag

Betrifft: **KünstlerInnenausweis**

Als in Berlin die „Alte Galerie“ wiedereröffnet wurde, überraschte sie mit Inhalten, die nicht künstlerischer Art waren: genau wie zur Zeit ihrer Gründung wurden in jedem Saal Bänke aufgestellt – für Kunststudent_innen, um die Meisterwerke abzumalen. In Graz dagegen ist nicht nur ein Mangel an Sitzgelegenheiten in den Museen zu beklagen. Künstler_innen, die laut einer jüngsten Studie¹ im Durchschnitt kaum mehr als 1.000,- im Monat verdienen, können sich Museumseintritte auch nur schwer leisten. Im Gegensatz zu vielen staatlichen Museen in Wien sowie den meisten internationalen Museen berechtigt der Internationale Künstler_innenausweis der International Association for Arts (IAA)² im Joanneum nicht zu freiem oder zumindest ermäßigtem Eintritt.

Ich stelle daher namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs folgenden

Antrag

Die zuständigen Vertreter_innen der Stadt Graz mögen auf das Joanneum einwirken, den Künstler_innenausweis der IAA als Berechtigung zum Freien Eintritt in die Museen anzuerkennen.

¹https://derstandard.at/2000078788073/Kulturprekariat-1-000-Euro-und-ein-Leben-fuer-die-Kunst?utm_term=Autofeed&utm_campaign=Echobox&utm_medium=Social&utm_source=Facebook#link_time=1525199123

²<http://www.igbildendekunst.at/service/ausweis.htm>